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Abstract (en)
[origin: US4847894A] A device for aiding maintenance of an electromechanical installation, which installation has an automatic monitoring and
control apparatus, provides remote supervision of the electromechanical installation. The device includes a control unit connected to the automatic
monitoring and control apparatus and to the public telephone system. The device also includes at least one external supervision video terminal
having a keyboard, a display screen, and a printer. The video terminal is connected to the public telephone system for remote interrogation of the
control unit.

Abstract (fr)
Le dispositif d'aide à la maintenance d'une installation électromécanique (1), qui comprend des moyens automatiques de contrôle et de commande
(2, 3, 4) permet la surveillance à distance de l'installation électromécanique (1). Ce dispositif comprend une unité de gestion (5) reliée d'une
part aux moyens automatiques de contrôle et de commande (2, 3, 4) et d'autre part au réseau téléphonique public (8) par l'intermédiaire d'un
modem (7) compatible avec ce réseau téléphonique public, ce modem étant lui-même relié à l'unité de gestion (5) par l'intermédiaire d'une
liaison série ou boucle de courant normalisée (13) à quatre conducteurs, le réseau téléphonique précité étant relié à au moins un terminal de
vidéotélécommunication extérieur de surveillance (12) équipé d'un clavier (10), d'un écran de visualisation (9) et d'une imprimante (11), ce terminal
de vidéotélécommunication étant adapté pour interroger à distance l'unité de gestion (5) par l'intermédiaire du réseau téléphonique public. Utilisation
notamment pour la surveillance à distance d'installations électromécaniques pilotées par contrôleur programmable industriel ou armoire de contrôle
et de commande à relais.
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